

LA CDMX ES MÁS INSEGURA Y DESIGUAL: TABOADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

n su más reciente spot de precampaña, el aspirante de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada dijo que a la capital del país "le urge un cambio" y un gobierno que brinde resultados a los ciudadanos.

"Vivimos en una ciudad más insegura, más desigual que antes. Le quitaron a los niños lo que más necesitaban: las estancias infantiles. A la ciudad le urge un cambio. Quiero una ciudad en la que vivamos sin miedo, donde, la calidad de los servicios públicos no dependa del lado en el que vivas de esta ciudad, donde subirse al Metro no sea una actividad de alto riesgo; una Ciudad donde puedas poner un negocio y que no te extorsionen, donde las familias puedan abrir una llave y que de verdad les salga agua suficiente. Por eso creo en un gobierno que le dé resultados a la gente. Acompáñenme en este gran proyecto", expresa Taboada en el spot.

Este mensaje de Taboada sale un par de días después de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) aprobó por unanimidad su licencia definitiva como alcalde en la Benito Juárez, luego de que Morena en el Congreso de la Ciudad de México se negó a sesionar para negarle con una chicanada este derecho al panista.

Taboada, por ello, agradeció al TECDMX por su "profesionalismo y agilidad" al tomar el caso. "¡A Morena se le aguó la fiesta! Quisieron sacarme de la contienda a la mala, pero hoy el @TECDMX confirma que puedo contender. Por eso a los del partido del espionaje les molesta la autonomía de las instituciones. Le agradezco al Tribunal su profesionalismo y agilidad".

Y remató: "Nosotros sí podemos presumir algo que el partido de espionaje no puede presumir en ninguna alcaldía ni en toda la CDMX: buenos resultados en seguridad pública. Gracias a simpatizantes y militantes de Coapa en Tlalpan por recibirme".



Foto: X / Taboada



LA PRENSA

RED COMPARTIDA

EL JEFE MARTÍ

artí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX, tiene el encargo de conseguir votos como sea de la capital del país para poder echar a andar su Plan C: cambiar la Constitución consiguiendo una aplanadora en el Congreso de la Unión y parte de estas medidas es usar a la Secretaría del Bienestar y sus programas, en el caso de las alcaldías de la oposición se fue sobre su infraestructura, hasta donde sabemos en el caso de la Álvaro Obregón van sobre los mercados que fueron remodelados a largo de 10 años, en el caso de la Miguel Hidalgo van a usar los módulos de vigilancia pagados por lo vecinos en el 2011; en Coyoacán hay una mezcla de todo y le traen muchas ganas a Benito Juárez, la duda es si el titular de la Secretaría del Bienestar en la CDMX, Rigoberto Salgado, sabe algo al respecto. El caso es que Batres rebasa por la izquierda al líder de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez, que de nuevo queda a la espera de instrucciones para saber qué hacer porque la política electoral queda en manos del gobierno capitalino.

l diputado Víctor Hugo Lobo le urgía salir en los comunicados de Morena y hacer público el apoyo que ha brindado a la 4T a lo largo del presente gobierno. El 2 de diciembre firmó un posiciona-

miento que dice: "El grupo parlamentario de Morena y la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, así como la diputada Lourdes Paz, el diputado Jorge Gaviño, el diputado Víctor Hugo Lobo y el diputado Martín Padilla en el Congreso de la Ciudad de México expresamos nuestro desconcierto e inconformidad respecto a la resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México al declarar la aprobación de la licencia definitiva de Santiago Taboada Cortina". El comunicado señala que de conformidad con la normatividad constitucional y legal de la Ciudad de México, es facultad exclusiva del Poder Legislativo de la capital aprobar las licencias de diversos servidores públicos, como es el caso de las personas titulares de las alcaldías. El alcalde Taboada, efectivamente, solicitó en tiempo y forma su licencia definitiva con efectos a partir del día 2 de diciembre del presente y la misma será sometida a la consideración del pleno el día 5 de diciembre con efectos a partir del día solicitado. Lo que llama la atención es que, hasta donde nos quedamos, Santiago Taboada es amigo del legislador chapulín Lobo. Y como dicen por ahí, hasta fotos hay.

a alianza "Va por México" parece haber cerrado filas completamente en Yucatán, donde no sólo la estructura panista trabaja en favor de su abanderado Renán Barrera, sino que ya los priistas están activos para alcanzar el triunfo el próximo año, pero ¿no se habían ido con el chapulín Eduardo Ramírez Marín? Pues parece que no, que los militantes del PRI se quedaron ahí. El propio presidente estatal del PRI, Gaspar Quintal Parra, y el coordinador político del tricolor, Sergio Vadillo Lora, se pusieron a hacer encuentros con la estructura priista

dinador político del tricolor, Sergio Vadillo Lora, se pusieron a hacer encuentros con la estructura priista en el interior del estado para dialogar con la militancia y pedir que unan esfuerzos con el blanquiazul para mantener el ejecutivo local.

i alguien pensó que la aparición de Javier Corral, ex gobernador de Chihuahua y Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca, con Claudia Sheinbaum iban a causar miedo, revuelo o preocupación en el Frente Amplio por México, se equivocó. De Corral nos cuentan que lo que busca es fuero de forma desesperada ya que siente que las investigaciones por desvío de recursos en su administración le pegan muy cerca y francamente se peleó con todos en el PAN y Chihuahua así que dicen, está "apestado" al nivel del ex gobernador Parres. Murat, viene a sumar algo que ya tiene Morena, el apoyo en Oaxaca, ¿o no confían en Salomón Jara? Alguien en Morena nos confió hace unas semanas que ni el propio presidente está seguro de las lealtades de Salomón, por eso tanta visita al transístmico. Lo cierto es que en la gente ver priistas y panistas tan encumbrados por años en la campaña de Sheinbaum, no gusta.

D: Este primero de diciembre Manolo Jiménez rindió protesta como el primer gobernador de coalición en Coahuila para el periodo 2023-2029, después de que la alianza PRI, PAN y PRD ganó las elecciones de junio ¿Sabe quien no lo felicitó? Un dato, vive en un palacio que se supone era un museo nacional.

